
UNIVERSIDADE         FEDERAL         DO         ESPÍRITO         SANTO

COORDENAÇÃO         DO         PROGRAMA         DE         PÓS-GRADUAÇÃO         EM         CIÊNCIAS
FISIOLÓGICAS

-         PPGCF/CCS

ATA         EM         APROVAÇÃO

ATA         DA         SEXTA         SESSÃO         ORDINÁRIA         DO(A)         PROGRAMA         DE
PÓS-GRADUAÇÃO         EM         CIÊNCIAS         FISIOLÓGICAS         DA         UNIVERSIDADE
FEDERAL         DO         ESPÍRITO         SANTO,         REALIZADA         EM         14/08/2024

Ao(s)         catorze         dia(s)         do         mês         de         agosto         do         ano         de         dois         mil         e         vinte         e         quatro,         às         nove         e         zero

minutos,         foi         realizada         no(a)         Google         Meet         a         sexta         sessão         ordinária         do(a)         Programa         de

pós-graduação         em         Ciências         Fisiológicas         da         Universidade         Federal         do         Espírito         Santo         -

UFES,         com         a(s)         presença(s)         de         Andre         Soares         Leopoldo         (Presidente),         Alessandra         Simao

Padilha,         Beatriz         Nunes         Santos,         Fernando         Zanela         da         Silva         Areas,         Glaucia         Rodrigues         de

Abreu,         Jose         Geraldo         Mill,         Livia         Carla         de         Melo         Rodrigues,         Lucas         Rodrigues

Nascimento,         Nazare         Souza         Bissoli,         Roger         Lyrio         dos         Santos,         Silvana         dos         Santos

Meyrelles,         Sonia         Alves         Gouvea         e         Valerio         Garrone         Barauna,         com         a(s)         ausência(s)         de

Dalton         Valentim         Vassallo,         Luiz         Carlos         Schenberg         e         Rita         Gomes         Wanderley         Pires,         com

a(s)         ausência(s)         justificadas         de         Ivanita         Stefanon,         Jones         Bernardes         Graceli         e         Leonardo

dos         Santos.         Havendo         número         legal         de         membros         presentes,         o(a)         Senhor(a)         Presidente

declarou         aberta         a         sessão.         INFORME         1:         O         Prof.         André         informou         que         a         coordenação         está

em         contato         com         a         Progep         para         verificação         da         troca         de         vaga         de         técnico         de         laboratório

para         um         servidor         administrativo,         conforme         proposto         anteriormente         pela         Profª         Silvana         e

apreciado         pelo         colegiado.         INFORME         2:         Foi         dado         palavra         ao         Prof.         Roger         que         informou

do         fechamento         de         contrato         com         a         empresa         "Pedra         azul"         para         o         congresso         SBFis         em

Caxambú,         Minas         Gerias,         a         previsão         de         viagem         é         de         10horas         com         saída         da         praça         dos

desejos         no         horário         das         5         horas         da         manhã.         INFORME         3:         Remanejamento         do         valor         de

172.500         reais         do         edital         Proapex,         previamente         destinado         para         doutorado         sanduiche         para

bolsas         de         pós-doutorado.         Do         montante         total         -         240.000         reais,         67.500         reais         foram

destinados         à         discente         Tagana,         orientada         pelo         Prof.         Roger,         para         o         doutorado         sanduiche.

Com         isso,         sobram         172.500         reais         para         serem         remanejados         para         bolsas         de         pós-doutorado.

Será         elaborada         uma         comissão         para         seleção         dos         projetos         de         acordo         com         o         número         de

bolsas         e         a         demanda         dos         professores         interessados.         Caso         o         número         de         propostas         seja

menor         do         que         a         quantidade         de         bolsas         ofertadas,         a         avaliação         externa         por         meio         de

processo         seletivo         será         dispensada         e         será         feita         por         parecer.         INFORME         4:         Foi         solicitado

à         comissão         de         espaço         físico         para         que         verifiquem         o         local         de         acomodação         do         ultrafreezer.

PAUTA         1:         Apreciação         e         homologação         da         ata         da         5ª         Reunião         ordinária.         Decisão:
Homologado(a).         PAUTA         2:         Homologação         da         mudança         de         orientação         a         partir         do         dia         12

de         julho         de         2024         da         discente         Daniele         Athaydesda         Silva.         Nova         orientação:         Profª         Drª

Gláucia         Rodrigues         de         Abreu.         Decisão:         Homologado(a).         PAUTA         3:         Homologação         do

ingresso         no         estágio         de         Pós-Doutorado         da         Wena         Dantas         Marcarini         orientada         pelo         Prof.

Dr.         Valério         Garrone         Barauna.         Relator         com         parecer         favorável:         Prof.         Dr.         Lucas         Rodrigues

Nascimento.         Decisão:         Homologado(a).         PAUTA         4:         Homologação         da         banca         de

qualificação         da         mestranda         Beatriz         Nunes         Santos         orientada         pela         Profª.         Drª.         Lívia         Carla
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de         Melo         Rodrigues.         Título:         “Efeitos         da         N-acetilcisteinasobre         parâmetros

comportamentais         e         oxidativos         em         ratos         jovens         adultos         submetidos         a         traumatismo

cranioencefálico”.Membros         Titulares:         Profª         Carmem         Luíza         Sartório(UFPB)         e         Prof.

Evandro         Manoel         Neto         Neves(Ufes).         Decisão:         Homologado(a).         PAUTA         5:         Apreciação

da         banca         de         qualificação         de         mestrado         Thaciany         Barbosa         Correia         orientada         pelo         Prof.

Dr.         Lucas         Rodrigues         Nascimento.         Título:         “Preditores         da         Participação         Social         aos         3         e         6

meses         após         Acidente         Vascular         Cerebral:         coorte         prospectiva”.         Membros         Titulares:         Profª

Mariana         Midori         Sime         (Ufes)         e         ProfªIza         de         Faria-Fortini         (UFMG.         Decisão:
Homologado(a).         PAUTA         6:         Homologação         da         inclusão         de         coorientação         da         Profª         Drª

Louise         Ada         como         coorientadora         do         doutorando         Augusto         Boening         orientado         pelo         Prof.

Dr.         Lucas         Rodrigues         Nascimento.         Decisão:         Homologado(a).         PAUTA         7:         Homologação

da         inclusão         de         coorientação         da         Profª         Drª         Grace         Kelly         Filgueiras         Freitas         como

coorientadora         da         mestranda         Syerlenn         Veronez         Muniz         orientada         pelo         Prof.         Dr.         Lucas

Rodrigues         Nascimento.         Decisão:         Homologado(a).         PAUTA         8:         Foi         dado         palavra         à         Profª

Alessandra,         integrante         da         comissão         que         avaliou         os         pedidos         de         ingresso         de         novos

professores         ao         PPGCF,         que         leu         o         parecer         sobre         cada         solicitação.         Solicitação         da         Mara

Rejane         Barroso         Barcelos:         a         comissão         entendeu         que         produção         científica         da         candidata         é

focada         em         temas         de         sua         formação         em         epidemiologia,         como         sífilis         e         câncer         feminino,         e

não         se         alinhava         com         as         linhas         de         pesquisa         do         PPGCF.         O         colegiado         não         concordou         com

o         parecer         da         comissão,         a         Profª         Alessandra         retificou         e         foi         aprovada         a         ida         para         a         sabatina.

Solicitação         do         Maicon         Landim         Vieira:         O         proponente         já         colaborou         com         o         programa         ao

ministrar         uma         disciplina         em         2023         e         possui         vasta         produção         científica         em         fisiologia

cardíaca.         A         comissão         foi         favorável         ao         acolhimento         de         seu         pedido.         O         colegiado         aprovou

a         ida         do         proponente         para         a         sabatina.         Solicitação         do         André         Willian         Hollais:         O         professor

solicitou         ingressar         no         PPGCF         como         colaborador,         e         a         comissão         recomendou         sua         entrada

para         fortalecer         a         linha         de         pesquisa         em         neurociências.         Entretanto         foi         verificado         que         o

professor         só         constava         com         1         artigo         como         1º         autor,         contrário         ao         previsto         no         regimento         de

credenciamento.         Colegiado         não         aprovou         aida         do         professor         para         a         sabatina.         Solicitação

do         Evandro         Manoel         Neto         Neves:         O         Prof.         pretende         ingressar         na         linha         de         pesquisa         em

Fisiologia         e         Fisiopatologia         Cardiovascular         com         um         projeto         sobre         Hipertensão         Pulmonar

e         se         integrar         ao         Laboratório         de         Fisiologia         Integrativa,         onde         já         colabora         com         a         Profª

Silvana.         A         comissão         é         favorável         ao         seu         credenciamento         como         professor         permanente         e         à

sua         integração         ao         laboratório.         O         colegiado         aprovou         a         ida         do         professor         para         a         sabatina.

Solicitação         da         Karolini         Zuqui         Nunes:         Ela         participa         de         diversos         grupos         de         pesquisa,         com

foco         em         epidemiologia         do         câncer         e         reatividade         vascular,         onde         tem         publicado         como

primeira         autora.         A         comissão         foi         favorável         ao         acolhimento         de         seu         pedido.         O         colegiado

aprovou         a         ida         da         professora         para         a         sabatina.         Solicitação         da         Andressa         Bolsoni         Lopes:         A

Professora         propõe         ingressar         no         PPGCF         como         professora         permanente         e         lidera         o

Laboratório         de         Estudos         Cardiovasculares         e         do         Tecido         Adiposo,         além         de         ser

vice-coordenadora         do         Laboratório         de         Estudos         em         Obesidade         e         Nutrição.         A         comissão

não         recomenda         seu         ingresso         como         professora         permanente         devido         à         sua         permanência         em

outro         programa         e         à         falta         de         produção         significativa         na         linha         proposta,         mas         sugere         que         o

colegiado         avalie         a         possibilidade         de         seu         ingresso         como         professora         colaboradora.         O
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colegiado         aprovou         a         ida         da         professora         para         a         sabatina.         Decisão:         Homologado(a).         Nada

mais         havendo         a         tratar,         o(a)         Senhor(a)         Presidente         agradeceu         a         presença         e         declarou

encerrada         a         sessão,         e         eu,         Jessica         Ribeiro         da         Silva,         secretário(a)         do(a)         Programa         de

pós-graduação         em         Ciências         Fisiológicas,         lavrei         a         presente         ata         que,         após         lida         e         aprovada,

vai         devidamente         assinada         pelos         presentes.         Vitória/ES,         14         de         agosto         de         2024.

Andre Soares Leopoldo

(Presidente)

Alessandra Simao Padilha

Beatriz Nunes Santos Fernando Zanela da Silva Areas

Glaucia Rodrigues de Abreu Jose Geraldo Mill

Livia Carla de Melo Rodrigues Lucas Rodrigues Nascimento

Nazare Souza Bissoli Roger Lyrio dos Santos

Silvana dos Santos Meyrelles Sonia Alves Gouvea

Valerio Garrone Barauna
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